

**Mitteilungen des Dekans
zur Sitzung des Fakultätsrats
der Medizinischen Fakultät Heidelberg
am 10.02.2022**

Wichtige Termine:

Fakultätsratssitzungen, jeweils donnerstags um 17.00 Uhr

Termine 2022:

**07.04.2022
19.05.2022
02.06.2022
21.07.2022
06.10.2022
03.11.2022
15.12.2022**

Berufungen:

- Frau apl.Prof. Dr. Manuela DE ALLEGRI, Health Economics and Financing, Heidelberg Institute of Global Health, hat einen Ruf auf eine W2 Professur für Global Health im Fachbereich Human- und Gesundheitswissenschaften an der Universität Bremen erhalten.
- Herr Prof. Alexander DALPKE, Institut für Medizinische Mikrobiologie und Virologie, Universität Dresden hat den Ruf auf die W3-Professur für Hygiene und Medizinische Mikrobiologie (Nachfolge Prof. Heeg) angenommen und wird seinen Dienst voraussichtlich am 1.4.2022 antreten.
- Frau Prof. Sabine GABRYSCH, MSc PhD, (Charité Berlin) hat den Ruf auf die W3-Professur für „Biostatistik und Epidemiologie“ (Nachfolge Prof. Becher) abgelehnt.
- Herr Prof. Dr. Joacim ROCKLÖV (Umeå University, Schweden) hat den Ruf auf die W3-Stiftungsprofessur für „Künstliche Intelligenz in der Erforschung klimasensitiver Infektionskrankheiten“ der Alexander von Humboldt-Stiftung angenommen und seinen Dienst am 01.01.2022 angetreten.
- Herr Prof. Dr. med. Axel ROERS, W3-Professur für „Allgemeine Immunologie“ (Nachfolge Prof. Meurer) hat seinen Dienst zum 1.1.2022 angetreten.
- Herr PD Dr. Steffen SYRBE, Zentrum für Kinder- und Jugendmedizin, hat den Ruf auf die W3-Professur „Pädiatrische Epileptologie“ angenommen.

Preise/Ehrungen:

- Herr Professor Ralf BARTENSCHLAGER, Direktor der Abteilung für Molekulare Virologie am Zentrum für Infektiologie des Universitätsklinikum Heidelberg (UKHD) und ehemaliger Inhaber des Lehrstuhls für Molekulare Virologie an der Universitätsmedizin Mainz, wurde für seine Verdienste um den Wissenstransfer von der Grundlagenforschung in die medizinische Anwendung für die Behandlung von Hepatitis C am 3. Februar mit der Ehrendoktorwürde der Universitätsmedizin Mainz ausgezeichnet.

Sonstiges:

Die Medizinische Fakultät Heidelberg lädt zu den wissenschaftlichen Vorträgen

- anlässlich der Besetzung der **W3-Angestelltenprofessur für „Psychosomatische Versorgungsforschung“** (Nachfolge Prof. Eich) am Freitag, den 04.02.2022, ab 8.00 Uhr im Hörsaal der Medizinischen Klinik, Im Neuenheimer Feld 410 (rechter Eingang), Ebene 00. *Kommissionsgespräche (nicht öffentlich): im Anschluss an die Vortragsveranstaltung*

Abschieds- und Antrittsvorlesungen:

- Donnerstag, den 03. Februar 2022 um 16 Uhr c.t., Großer Hörsaal der Kopfklinik, Im Neuenheimer Feld 400, 69120 Heidelberg, Antrittsvorlesung der Privatdozentin für das Fach Neurologie, Frau Dr. med. Anne BERBERICH über das Thema: „Neurologische Komplikationen in der Immunonkologie“
- Montag, den 07. Februar 2022 um 16 Uhr s.t., Großer Hörsaal der Kopfklinik, Im Neuenheimer Feld 400, 69120 Heidelberg, Antrittsvorlesung des Privatdozenten für das Fach Nuklearmedizin, Herr Dr. med. Christos SACHPEKIDIS über das Thema: „Positron emission tomography/computed tomography (PET/CT) for monitoring of immunotherapy in metastatic melanoma“
- Donnerstag, den 17. Februar 2022, um 14 Uhr c.t. Hörsaal der Medizinischen Klinik, Im Neuenheimer Feld 410, 69120 Heidelberg, Antrittsvorlesung des Privatdozenten für das Fach Experimentelle Psychosomatik, Herr Dr. sc. hum. Andreas IHRIG über das Thema: „Entscheidungsfindung bei urologischen Krebspatienten im Spiegel der Covid-19 Pandemie“